



"Menschen spirituell begleiten" - Projektarbeit -

- Das Modellprojekt "Menschen spirituell begleiten" wird innerhalb eines "Gebetskreises" umgesetzt.***
- Verantwortlich für die Umsetzung dieses Projektes ist unsere ehrenamtliche Mitarbeiterin***
- Erkenntnisse werden gesammelt und ausgewertet***
- Das spirituelle Begleiten ist ein neues Projekt, das über zwei Jahre mit einer Stunde pro Woche vom Hospizfonds gefördert wird.***

Wir pflegen Menschlichkeit!

Menschen spirituell begleiten



Das Projekt "Menschen spirituell begleiten" lässt Menschen bis zuletzt Hoffnung aus ihrem Glauben schöpfen und Sinn in ihrem Leben erfahren. Durch das Projekt der spirituellen Begleitung im Ramen eines "Gebetskreises" sollen Menschen Sicherheit, Geborgenheit und Trost erfahren.

Die spirituelle Begleitung zeigt sich in der Wertschätzung der Person, im Aufgreifen religiöser Rituale und Traditionen und in der Erweckung der Sinne, z.B. im Gebet oder mit Musik.

Kontakt und Rückfragen jederzeit unter:

Caritas- Haus St. Barbara, Goethestraße 30, 92237 Sulzbach- Rosenberg

Tel.: 09661/ 8734-0

oder online unter:

info@st-barbara-su-ro.de